



El pregón de Lourdes Moncayo Redondo anunciará las Fiestas Patronales de Carrizosa, en honor a la Virgen del Salido, el próximo 13 de agosto

Directora de la Agrupación Musical Conventus, que cumple su 25 aniversario, y autora de los cuentos ilustrados “Paca, la jirafa fotógrafa” y “La jirafa Paca y el león Ginés”

Se celebrarán hasta el 17 de agosto y destacan como novedades nuevas orquestas en las verbenas nocturnas durante varias noches y el espectáculo de Djs Octopus Fest. Se mantienen la actuación de la cantaora de flamenco-pop, Cristina Martínez y citas exitosas de años anteriores como la Fiesta de la Espuma de color, el Grand Prix y la Comida Popular del sábado, entre otras.

Carrizosa (Ciudad Real), 5-8-2025.- La música protagonizará las Fiestas Patronales de Carrizosa (Ciudad Real), en honor a la Santísima Virgen del Salido, del 13 al 17 de agosto. Lourdes Moncayo Redondo, directora de la Agrupación Musical Conventus, que cumple su 25 Aniversario, dará el pregón inaugural el miércoles 13 de agosto a las 22 horas, al que seguirán varios días de actos y más música con cinco noches de orquestas, djs y la actuación de la cantaora flamenca Cristina Martínez, que acaba de sacar su nuevo single “Quiero volar”.

Lourdes Moncayo Redondo, infanteña afincada en Carrizosa, además de directora de la Banda de Música local es escritora de dos cuentos ilustrados como “Paca, la jirafa fotógrafa” y “La jirafa Paca y el león Ginés”, y buscará sorprender con su pregón, en el acto inaugural, que presentará la periodista Lidia Rodríguez, en el que intervendrá también el alcalde de Carrizosa Pedro Antonio Palomo, y que se cerrará con la quema de Fuegos Artificiales, antes de dar paso a la orquesta Pentagrama.

Entre las novedades, destacar nuevas orquestas en las verbenas nocturnas como son Pentagrama, DeLuxe, Bazter, y los djs que actuarán el sábado en el Octopus Fest, así como la actuación de la cantaora de flamenco-pop, Cristina Martínez, que vuelve. Se mantienen citas de años anteriores como la Fiesta de la Espuma de color, el Grand Prix y la Comida Popular del sábado.

Para el alcalde **Pedro Antonio Palomo** “estas fiestas son el reflejo de lo que somos; un pueblo acogedor, lleno de vida, que conserva con orgullo sus raíces y que sabe mirar al futuro sin olvidar su pasado. Es tiempo de reencontrarnos en las calles, de disfrutar de nuestras costumbres, de participar en los actos organizados por las diferentes Concejalías, pensados para todos los públicos”, al tiempo que aprovecha para dar la bienvenida a “quienes nos visitan durante estos días. Deseo que os sintáis como en casa y que viváis nuestras fiestas con el mismo entusiasmo que nosotros, y a la vez tener un recuerdo muy especial para todas las personas que nos han dejado a lo largo de este último año, que van en nuestros corazones”, e invita a disfrutar de las fiestas con espíritu de convivencia, respeto y alegría”.

Por su parte la concejala de Festejos, **Raquel Torrijos Soto**, destaca como “un año más tendremos la Comida Popular, el sábado 16 de agosto, con una gran paella para todo el pueblo en la plaza Mayor, amenizada por la charanga de la Agrupación Musical Conventus. Y para el público juvenil e infantil especialmente se ha programado el Gran Prix en el Polideportivo la tarde del domingo 17; Pintura sobre asfalto el día 15, Juegos Infantiles; y por segundo año consecutivo, la Fiesta de la Espuma de Color. Además de que, otro año más, volverá a haber Parque Infantil hinchable y Parque Infantil acuático gratuito el jueves 14 de agosto.

Actos religiosos

En la programación destacan asimismo los actos religiosos en honor a la Patrona con la novena del 5 al 13 de agosto, la Misa de vísperas del día 14 y los actos principales, Misa y Procesión, del día 15.



Días después, del 23 al 25 de agosto, se celebrará la Romería en honor a la Patrona.

Aquí podéis ver el programa completo de las Fiestas:

Miércoles 13 de agosto

09-11. Torneo Fútbol infantil.
11-13.15h. Multideporte Infantil (Pabellón Municipal Pedro Moya).
16 h. Campeonato de Cuatrola (Hogar Jubilados)
22 h. Inauguración y Pregón de las Fiestas.
23.15h. Fuegos Artificiales.
00.15h. Orquesta Pentagrama.

Jueves 14 de agosto

9h. Torneo Fútbol Adultos.
10h. XXXIV Campeonato de Petanca y Rana. Petanca en Polideportivo Municipal y Rana en el Santuario de la Stma. Virgen del Salido.
16-20h. Parque Acuático.
17h. concurso de Triples y torneo de Ping pong (Pabellón Municipal).
00.00h. Orquesta DeLuxe.

Viernes 15 de agosto

10h. XXXIII Campeonato de Pícula y Reja. Santuario de la Stma. Virgen del Salido.
18h. Pintura sobre el asfalto.
00.00h. Orquesta Bazter.

Sábado 16 de agosto

14h. Comida Popular Gran Paella para todo el pueblo. Plaza Mayor. Amenizada por la Charanga. Agrupación Musical Concentus.
16h. Fiesta de la espuma de color.
18.00h. XX Campeonato de Diana y Fútbolín. Bar Ramón.
00.00h. Octopus Fest.

Domingo 17 de agosto

10h. Campeonato de Natación (Piscina Municipal, con acceso exclusivo para el campeonato).
18-21h. Grand Prix.
22.00h. Entrega de Premios. Al finalizar concluiremos las fiestas con actuación de la cantaora Cristina Martínez.

Más información en este enlace: